

## Leitbild

Wir bieten unseren Gästen ein ganzes Haus für einen unkomplizierten, familiären und harmonischen Aufenthalt. Dazu gehört die Freiheit, das HausAcht zu nutzen, als wäre es das eigene, die Ruhe und Schönheit der Natur in der Eifel und die direkte und persönliche Begegnung

Wir wollen in unserer hektischen Welt die Chance zur Rückbesinnung auf die wesentlichen Dinge des Lebens bieten.

Das HausAcht ist ein inhabergeführtes Tagungs- und Freizeithaus, dass sich insbesondere an Kinder, Jugendliche und Familien wendet. Die persönliche Erfahrung aus der kirchlichen Jugendarbeit sind Kern unserer Idee, das Haus nur als ganzes zu vermieten und den Gästen einen Rahmen für einen selbstbestimmten Aufenthalt zu bieten. Dabei steht der Schutz von Kindern und Jugendlichen, der achtsame Umgang untereinander und die Bewahrung der Schöpfung im Mittelpunkt.



HausAcht ist Partner  
des NaturSchutzProjekts  
„Wacholderheiden der Osteifel“  
mehr unter [www.WacholderHeiden.de](http://www.WacholderHeiden.de)

